
ESP-Blüten 2019

Beitrag von „Pieks“ vom 9. Juni 2019, 14:46

Wessner sagt ja selbst, dass es durchaus vorkommen kann, dass seltenerweise ein deutlich 
rosafarbener Nachkomme auftauchen kann - sicher nicht in der klassischen Definition eines 
Kultivars vorgesehen. Ich hab' meine Anemonen im Laufe der Jahre alle abgegeben, das hatte 
aber vor allem mit der kurzen Öffnung der Blüten zu tun. Bei Sabines Foto könnte ich aber 
schon wieder ein bisschen schwach werden... 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12474-esp-bl%C3%BCten-
2019/&postID=104188#post104188
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